

Si j'ai mentionné ces quelques manifestations de la générosité canadienne, ce n'est pas parce que le Ghana a reçu une aide moins importante d'autres pays amis, c'est plutôt parce que le Canada, plus que tout autre pays, a si bien compris le problème qui se pose au Ghana et a souscrit de façon si sincère à notre objectif d'assurer la prospérité à notre peuple, que je m'en voudrais de passer ce fait sous silence. Comment pouvons-nous ne pas rappeler l'attitude exemplaire dont le Canada a constamment fait preuve lorsque nous avons dû faire face au problème épineux de nos dettes extérieures?"

Dans le vibrant message du Nouvel An que le Premier Ministre Pierre Elliott Trudeau adressait à la population canadienne en 1975, le chef du gouvernement affirmait ce qui suit, de poursuivre le commissaire:

"...Aucune vie n'est possible sans partage. Voyez la nature, voyez la société. Les arbres, les buissons, les herbes et les mousses des forêts et des champs, se partagent l'espace, la lumière, l'humidité et les substances